

Communiqué de presse

Nouveau marché : Sepur remporte l'exploitation du centre de tri des collectes sélectives du Sidompe basé Thiverval-Grignon (78).

Poursuivant sa dynamique de développement, Sepur exploitera à partir du 1er avril l'installation basée dans les Yvelines, d'une capacité annuelle de 30 000 tonnes, et comptant une cinquantaine de collaborateurs.

Ce nouveau contrat vient renforcer l'expertise de l'entreprise en tant qu'exploitant d'unité industrielle, puisque le groupe gère d'ores et déjà deux centres de tri, une plateforme de valorisation des végétaux ainsi que plusieurs unités de micro-méthanisation.

A l'automne 2021, il est prévu une importante phase de modernisation et de renouvellement de l'installation pour permettre la mise en conformité du process industriel avec les objectifs d'extension des consignes de tri.

Sepur mettra tout en œuvre pour garantir une transition optimale, pour l'ensemble des collaborateurs et pour la collectivité, assurant la reprise du personnel en place dans les meilleures conditions. La cinquantaine d'employés rejoindra donc l'entreprise qui compte aujourd'hui plus de 2600 personnes répartis sur une trentaine de sites d'exploitations.

Ce nouveau partenariat avec le Sidompe, syndicat mixte qui porte la mission de valoriser les déchets de 116 communes représentant plus de 450 000 habitants, positionne l'entreprise comme un acteur global de la valorisation des déchets. Il confirme également la volonté de l'entreprise d'accompagner la transition écologique des territoires.

Entreprise indépendante créée en 1965, Sepur développe des solutions de propreté urbaine, de collecte et de valorisation des déchets au service de ses clients et de leurs territoires. L'entreprise s'est engagée il y a plusieurs années dans une importante politique de mobilité verte pour réduire l'empreinte environnemental de son activité, voire produire un impact positif. Employeur responsable, Sepur a fait de la RSE une priorité, portée par des sujets centraux tels l'égalité professionnelle, l'insertion, le handicap et la diversité. Dotée d'une expertise et d'un savoir-faire reconnus, l'entreprise de 2600 employés intervient aujourd'hui en Ile-de-France et Province. En 2020, l'entreprise réalise un CA de 247 millions d'euros.